
 
 

CONSULTA AMBIENTE E TERRITORIO,  
TRASPORTI E VIABILITÀ, LAVORI PUBBLICI 

Seduta del 17 giugno 2011 
 

 
Presenti: Pellizzari Andrea (Presidente), Ceccato Angelo, Mazzi Alviano, Patron Vincenzo, 
Pelà Stefano, Pellegrino Carlo, Squarcina Filippo. 
 
Giustificati: Bigon Anna Maria, Carpinetti Michele, De Vido Andrea, De Zen Daniele, 
Ostellari Andrea, Paviola Giuseppe, Tezza Maria Luisa,  Tosoni Angelo. 
 
Assenti: Guerra Simone, Luban Diego, Soldà Marco. 
 
La consulta è riunita il giorno 17 giugno 2011 alle ore 11:00 presso la sede di Anciveneto – 
Rubano (PD). Il Presidente Andrea Pellizzari, constatata la regolare convocazione e 
composizione della Consulta, apre i lavori. 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente 
Il Verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità. 
 
2. Comunicazioni del Presidente. 
Mazzi Alviano. Lamenta la troppa distanza a cui viene fatto il Consiglio Nazionale Anci 
(Ischia). 
Pellizzari Andrea. Le prossime riunioni della consulta saranno convocate il primo lunedì di 
ogni mese, valutando anche qualche uscita nei Comuni dei consiglieri. La consulta sarà 
divisa in due gruppi tematici: ambiente-territorio, trasporti-viabilità-lavori pubblici. 
Il Presidente fa una breve presentazione dei nuovi consulenti. 
Patron Vincenzo. Un importante tema da trattare è quello dei vincoli per i corsi d'acqua. 

 

5. PDL n. 129. Modifiche alla Legge Regionale 23 aprile 2004, n. 11 “Norme 
per il governo del territorio e disciplina del paesaggio” 
Squarcina Filippo. La Regione vuole delegare a Comuni e Province le competenze 
paesaggistiche. Sono stati individuati i Comuni che hanno già competenza. La Provincia si 
sostituisce ai Comuni che non hanno la distinzione tra ufficio tecnico urbanistico e 
paesaggistico. 
Pelà Stefano. E' possibile associarsi? 
Squarcina Filippo. In base a questa proposta non è possibile ma sarebbe auspicabile una 
modifica che preveda l'associazione tra Comuni. La Provincia, in questo caso potrebbe 
sostituirsi ai Comuni che tardano ad associarsi. 
Pellegrino Carlo. Potrebbe essere fatta un'ulteriore distinzione di competenza a seconda 
dell'importanza dell'intervento trattato. 
Ceccato Angelo. Opportuno delegare al Comune almeno le cose di scarsa importanza per 
snellire gli iter burocratici. 



Pellegrino Carlo. Chi approva l'intervento dovrebbe valutare anche l'impatto paesaggistico. 
 
3. DGR n. 2 del 22/02/2011 “Attribuzione alle province delle funzioni 
amministrative relative alla gestione dei rifiuti urbani” 
Squarcina Filippo. Dalla lettura delle osservazioni è condivisibile che la Provincia non è 
l'ente più adatto alla gestione. Obbiettivo è quello di ridurre gli ATO e semplificare la 
burocrazia utilizzando ambiti provinciali. La Provincia deve intervenire solo in caso di 
inadempienza da parte dei Comuni. 
Mazzi Alviano. Cosa si intende per “gestione dei riufiuti”? 
Squarcina Filippo. Si intende la raccolta e lo smaltimento. Le tariffe di smaltimento per 
singolo impianto sono decise dalla Provincia e su quella base gli ATO decidono le tariffe di 
bacino. 
Ceccato Angelo. Serve un quadro più chiaro sulla gestione dei rifiuti. 
Mazzi Alviano. Un grosso problema è quello della chiusura delle discariche. I consorzi di 
Comuni assolvono bene al loro compito di raccolta. Importante è non appesantire la 
struttura burocratica. 
Squarcina Filippo. La logica regionale è quella di diminuire gli enti. La proposta potrebbe 
essere quella di far gestire i rifiuti a consorzi di Comuni con potere sostitutivo 
regionale/provinciale in caso di inerzia o inadempienza. 
 
4. DGRV n. 2424 del D.Lgs. 3 aprile 2006, n. 152 “presentazione indagine 
storico ambientale: richiesta modifica da parte del Comune di Susegana” 
Squarcina Filippo. Le affermazioni dei Sindaco, a mio parere, non sono corrette. 
Pellegrino Carlo. Però la DGRV fa riferimento ad “ogni tipologia di scavo” quindi è 
pericolosamente generica. 
Squarcina Filippo. La DGRV non prevede analisi e carotaggi ma solo un breve resoconto 
storico. Quindi è sufficiente una comunicazione. 
 
6. Legge n. 144/1999. Piano Nazionale della Sicurezza Stradale (PNSS). 
Richiesta parere in merito alla possibile modifica delle quote massime di 
cofinanziamento previste nel 4° e 5° programma annuale di attuazione” 
Approvato all'unanimità. 
 
7. Modifiche Decreto n. 70 del 13 maggio 2011. 
Pellizzari Andrea. E' una proposta pervenuta da Anci Liguria. 
Rinviata a successive valutazioni. 
 
Il presidente  Pellizzari Andrea propone di convocare la prossima seduta il giorno 7 luglio 
2011 alle ore 15:00. 
 
Null’altro essendovi da deliberare, il Presidente Pellizzari toglie la seduta alle ore 13:00. 

 

 
Il Segretario Verbalizzante 

Annalisa Baraldo 
Il Presidente la Consulta 

Andrea Pellizzari 
 


